

# BROADCAST

## Kapolda Sulbar dan PJU Pantau Jalur yang Akan Dilalui Presiden Jokowi Saat Berkunjung ke Sulbar

Achmad Sarjono - [SULBAR.BROADCAST.CO.ID](http://SULBAR.BROADCAST.CO.ID)

Apr 19, 2024 - 19:22



MAMUJU -- Presiden Joko Widodo direncanakan melakukan kunjungan kerja di Sulbar dalam waktu dekat ini. Pada kunjungan kali ini, tiga kabupaten yang ada di Provinsi Sulawesi Barat bakal didatangi.

Dalam persiapannya, Polda Sulbar melakukan langkah-langkah strategis untuk memastikan keamanan dan kelancaran jalur yang akan dilalui Presiden. Salah satu langkah yang diambil adalah penggunaan helikopter untuk memantau jalur yang akan dilewati Presiden. Jumat 19 April 2024.



Kegiatan ini dipimpin langsung Kapolda Sulbar Irjen Pol Adang Ginanjar didampingi Karo Ops Polda Sulbar Kombes Pol Nyoman Artana, Dirlantas Polda Sulbar Kombes Pol Valentinus Virasandy Asmoro dan Kabid Dokkes Polda Sulbar dr Effri Susanto.

Kapolda Irjen Pol Adang Ginanjar mengatakan, Polda Sulbar sendiri telah bekerja keras untuk memastikan kunjungan Presiden berlangsung dengan aman dan lancar.

"Sejumlah petugas kepolisian Polda Sulbar dan jajaran, telah dikerahkan untuk mengawasi persiapan dan jalur yang akan dilalui Presiden Jokowi dalam kunjungannya nanti," Kata Irjen Pol Adang Ginanjar.

Dalam upaya untuk meningkatkan pengawasan terhadap jalur yang akan dilalui Presiden, Kapolda Sulbar bersama PJU menggunakan helikopter sebagai sarana pemantauan udara. Penggunaan helikopter dalam memantau jalur yang akan dilalui oleh Presiden merupakan salah satu strategi yang efektif dalam mengantisipasi potensi gangguan atau kendala lainnya yang mungkin terjadi.

"Dengan memiliki gambaran yang jelas tentang kondisi jalur, pihak kepolisian dapat segera mengambil langkah-langkah preventif yang diperlukan untuk menjaga keamanan dan kelancaran kunjungan Presiden," Ujarnya.

Selain itu, penggunaan helikopter juga memungkinkan pihak kepolisian untuk merespons dengan cepat terhadap situasi darurat atau keadaan yang memerlukan penanganan khusus.

Dengan memiliki keunggulan mobilitas dan pandangan yang luas dari udara, helikopter memberikan fleksibilitas yang sangat dibutuhkan dalam menjaga keamanan selama kunjungan Presiden.

Kapolda menambahkan, Kunjungan Presiden Joko Widodo ke Sulawesi Barat ini memiliki arti penting bagi pembangunan dan kemajuan daerah tersebut.

"Oleh karena itu, pihak kepolisian bersama dengan berbagai pihak terkait lainnya berkomitmen untuk memastikan bahwa kunjungan ini berjalan dengan lancar dan sukses," Jelasnya.

Untuk diketahui, Presiden Joko Widodo sendiri diketahui akan berkunjung ke tiga kabupaten yang ada di Provinsi ke 33 tersebut diantaranya di Kabupaten Mamasa, Kabupaten Polman dan Kabupaten Mamuju.